



Ministros omiten discutir dictamen sobre iniciativa

IVÁN EVAIR SALDAÑA

Los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) hicieron ayer a un lado el análisis que iniciaron el pasado martes sobre el proyecto de reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF), aun cuando los diputados federales quieren dictaminar la iniciativa el próximo lunes.

El pasado martes, la Corte difundió un comunicado en el que anunció que en sesión privada analizaron el proyecto de dicta-

men, pero “se decidió que continuará” el mismo, sin precisar fecha.

Sin embargo, fuentes que estuvieron presentes en la reunión informaron a este diario que los ministros no lograron acuerdo para salir con una postura oficial, por lo que pactaron que continuarían ayer.

Hasta este jueves, la Corte no había informado cuándo retornarán los juzgadores de ese alto tribunal el análisis y si habrá una postura institucional en torno a la inminente reforma.

▼ Integrantes del Colegio de Jóvenes Estudiantes de Derecho y Nuevos Profesionistas de la Suprema Corte de Justicia de la Nación salen por la puerta principal del alto tribunal para manifestarse “en defensa” de éste. Foto Cristina Rodríguez

